Primer filme de Alexandra Latishev estará en unas cinco salas

Medea, historia de una tica que oculta su embarazo, ya tiene fecha de estreno

Película ganadora

del Costa Rica Festival Internacional de Cine Ilegará el 3 de mayo a las salas nacionales

Carlos Soto Campos

carlos.soto@nacion.com
El filme *Medea*, dirigido por la
cineasta nacional Alexandra
Latishev, ya tiene fecha de estreno en los cines nacionales.

Será el jueves 3 de mayo en quellegue a las pantallas delos cines nacionales *Medea*, opera prima de la costarricense Alexandra Latishey. La cinta estará en unas cinco salas nacionales, confirmó Marcelo Quesada de la distribuidora Pacífica Grey. Además, se hacen esfuerzos para llevarla a salas en Guatemala y Panamá.

Esta película muestra la historia de María José, joven que pasa por una complicada transformación. Ella vive, en apariencia, una vida normal; sin embargo, esconde un secreto.

"Emocionalmente desconectada de su entorno, un día se encuentra con Javier y trata de iniciar una relación con él. Pero sus esfuerzos por llevar una vida normal son en vano. María José carga con un secreto: un embarazo que todo el mundo se niega a ver", se lee en al reseña.

Según Quesada, esta cinta continúa la línea de temas sociales que han discutido otras de las películas que han traído al país, entre estas, Aquarius, Love is Strange y Fuerza mayor.

En diciembre, *Medea* ganó las categorías de mejor largometraje centroamericano y mejor cortometraje costarricense en el Costa Rica Festival Internacional de Cine, y recientemente, ganó el premio del jurado al mejor largometraje en el Festival Films de Femmes (Filmes de Mujeres), de Francia.

· "Es importante entender el



Liliana Biamonte es la protagonista de *Medea*. Por este papel, ella fue nominada en los Premios Fénix y Platino, y recibió una mención honorífica en el Festival de Lima. CORTESÍA DE ALEXANDRA LATISHEV.

cine como un cine para propiciar conversaciones *Medea*, ante todo, es una gran película y nos parece que toca de una manera muy valiente y directa un tema fundamental en la sociedad costarricense", manifestó el distribuidor. •